

DESBALANCE



**José Oriol
Bosch**

Se ponen verdes en la BMV

La Bolsa Mexicana de Valores (BMV), que dirige **José Oriol Bosch**, se ha subido de manera indiscutible a la mega tendencia mundial para financiar proyectos sustentables, a través de distintos instrumentos como los bonos verdes. La BMV impulsó la creación del IPC Sustentable, el lanzamiento de la plataforma de mercados ambientales MÉXICO2, que a su vez ha trabajado para establecer el Consejo Consultivo de Finanzas Climáticas y la creación del mercado de bonos verdes. Hasta ahora, nos dicen, se han emitido 10 bonos verdes en el país por un acumulado de 7 mil 667 millones de dólares en el sector energético, infraestructura sustentable y transporte, entre otros. Ayer se realizó en la sede de la BMV la Cumbre de Finanzas Sustentable MX 2018, con la presencia de bancos, entidades financieras, asociaciones y emisoras, que intercambiaron experiencias y anticiparon retos sobre la transición a una economía baja en carbono.